

ABSTRAK

Yeni Nor Diana Putri, 2022. *Pengaruh Debt To Asset Ratio, Return On Asset, dan Total Asset Turnover Terhadap Pertumbuhan Laba PT Adira Dinamika Multi Finance Tbk*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: Ah. Shibghatullah Mujaddidi, M.A.

Kata kunci: Debt To Asset Ratio, Return On Asset, dan Total Asset Turnover, Pertumbuhan Laba.

Situasi perekonomian di Indonesia saat ini membawa dampak persaingan yang semakin tahun semakin ketat diberbagai bidang industri, tak terkecuali dalam bidang industri pembiayaan yang telah *go publik* dan terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Dengan didaftarkannya perusahaan tersebut, maka perusahaan tersebut diharapkan memiliki nilai perusahaan yang baik dan dapat bersaing dengan perusahaan lainnya. Pertumbuhan laba dari perusahaan merupakan hal yang paling penting bagi pihak internal maupun eksternal perusahaan.

Pertumbuhan laba adalah penurunan presentase kenaikan laba yang didapatkan perusahaan, semakin tinggi laba yang dicapai maka dapat menambah kepercayaan pihak investor untuk menanamkan modalnya pada perusahaan tersebut. Salah satu cara untuk memprediksi laba perusahaan adalah menggunakan analisis rasio keuangan.

Dari adanya hal tersebut maka penelitian ini dilakukan untuk mengetahui beberapa faktor yang dapat mempengaruhi pertumbuhan laba. Penelitian ini untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh yang signifikan atau tidak antara variabel independen terhadap variabel dependen. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan menggunakan jenis penelitian asosiatif bentuk kausal. Data yang digunakan adalah data sekunder dengan populasi laporan keuangan triwulan PT Adira Dinamika Multi Finance Tbk dan memperoleh sampel sebanyak 48 sampel laporan keuangan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: Debt to asset ratio berpengaruh negatif dan signifikan terhadap pertumbuhan laba dengan nilai ($T_{hitung} > T_{tabel}$) yaitu $-2,528 > 2,015$ dan signifikan sebesar $0,018 < 0,05$. Return on asset berpengaruh negatif dan signifikan terhadap pertumbuhan laba dengan nilai ($T_{hitung} > T_{tabel}$) yaitu $-3,377 > 2,015$ dan signifikan sebesar $0,002 < 0,05$. Total asset turnover berpengaruh positif signifikan terhadap pertumbuhan laba dengan nilai ($T_{hitung} > T_{tabel}$) yaitu $3,264 > 2,015$ dan signifikan $0,003 < 0,05$. Debt to asset ratio, return on asset dan total asset turnover berpengaruh secara simultan terhadap pertumbuhan laba dengan hasil nilai F_{hitung} dan profitabilitas signifikansi yang didapat adalah 3,839 dan 0,021. Diketahui bahwa nilai F_{tabel} adalah 2,810. Oleh karena itu dapat diambil keputusan bahwa tolak H_0 dan terima H_a karena nilai F_{hitung} lebih dari nilai F_{tabel} yaitu $3,839 > 2,810$ dan nilai profitabilitas signifikansi lebih kecil dari α (Sig. $< \alpha$) yaitu $0,021 < 0,05$.